

# BOLETIN INFORMATIVO DEL CLUB DE PESCADORES

1982 (Correspondiente a los meses de noviembre y diciembre)

## EN EL FINAL DE UN AÑO DURO PARA LOS ARGENTINOS

Esto es el último Boletín del año.

Inmersos como lógicamente estamos en la problemática nacional, es bueno hacer algunas reflexiones aunque ellas no tengan relación directa con el Club.

Analizando, recordando, este año 1982, es imposible abstraerse a sensaciones profundas y graves como el dolor, la angustia y la tristeza.

Pero, y aunque esto pueda sonar a lugar común, hay que mirar hacia el futuro de los argentinos.

Si vivimos en una permanente recordación del pasado, se corre el riesgo cierto de complicar con él los tiempos por venir. Y esto último, nos pasa desde hace mucho a los argentinos.

Si carecemos de la cordura mental, y la decisión vital tan necesarias para dotar a nuestros tiempos de optimismo, capitalizando del ayer los valores de enseñanza que llevan implícitos los ejemplos, y nada más, llenaremos de escepticismo el futuro, y de sombras infranqueables el camino deseado del éxito nacional.

Por eso, porque somos argentinos y como tales vivimos el país en plenitud, y nuestro club es parte de la Nación, no quisimos dejar pasar este último Boletín de 1982 sin desearles a todos, socios y familias, un fin de año particularmente feliz. Todos lo necesitamos!

Donde la alegría y la fe, transmuten aquellas sensaciones negativas, en esperanzas renovadas y fecundas, una y mil veces, todas las veces que sea necesario!

Y qué, al comenzar el nuevo año, sea, en las cosas de cada uno, algo auténticamente nuevo y esencialmente feliz.

Para terminar.

Deseamos que las cosas del Club de Pescadores continúen su marcha decidida hacia su engrandecimiento institucional, siempre dentro de un ámbito donde la amistad y la alegría sean el común denominador de todos los días.

MUY FELICES FIESTAS!!!

## LA COMISION DIRECTIVA

### UNA FIESTA PARA EMPEZAR EL AÑO CON TODO!!!

(Anote: 31 de diciembre a las 21 horas).

Nuestra gran familia pescadora se reunirá de nuevo para compartir alegría y risas, el 31, en el Club.

Con otra Fiesta al estilo 82. Pero con el motivo que de alguna manera sirve al deseo de alegría, de paz y de fé de todos los hombres y mujeres del mundo: Año Nuevo.

Con un menú del cual no hablaremos. Simplemente lo mencionaremos...

- Jamón Glacé con Ananá Natural.
- Medio Pollo deshuesado a la Parisienne, con champignon y papas noisette.
- Helado con ensalada de frutas flambeau.
- Pan Dulce.
- Turrone de Almendra de Gijón y Alicante.
- Garrapiñadas de almendra.

(Vino y Champagne al costo, aparte del precio total).

Ahora bien. Haga sus reservas con tiempo, en Secretaría. Para cualquier información, dirigirse al flamante Presidente de la Sub-comisión de Fiestas don Augusto Mario Dall'Orso (Curriculum: fué uno de los organizadores de la Fiesta de la Cerveza. Todo dicho).

## UNA ASAMBLEA PARA RECORDAR

El 21 de noviembre, en cumplimiento de lo previsto en los Estatutos del Club, se llevó a cabo la Asamblea General Ordinaria del Club de Pescadores de Buenos Aires, correspondiente a su 79º Ejercicio.

Con una concurrencia de 113 asociados en condiciones de emitir su voto, más una cantidad de aproximadamente 30 socios sin la antigüedad suficiente para hacerlo, más un grupo de damas incuestionablemente interesadas en cual sería la actitud assembleística al respecto de la propuesta directiva de permitir el acceso de la mujer a la categoría activa, dio comienzo la Asamblea.

En un clima donde indudablemente se destacaban la seriedad y la responsabilidad de las opiniones emitidas, distintos oradores concretaron y fundamentaron sus opiniones, siendo dable apreciar en todas ellas un auténtico y profundo amor por el Club.

Sobre los distintos tópicos tratados hubo las lógicas discrepancias que siempre existen en un debate levantado y democrático, pero siempre, en todos los casos, un sentido totalmente constructivo e imbuído de una marcada respetuosidad hacia la postura adversa o encontrada en algún aspecto.

Todo eso hizo que cada punto del Orden del Día de la Convocatoria fuera analizado medularmente, y se lograra, al término de cada cuestión, una resolución apoyada por la amplia mayoría de los presentes, lo cual otorga representatividad y solidez al conjunto de las decisiones.

Los señores socios Martín Bellaggio y Raúl Giachino fueron designados para firmar el Acta; y los señores Pablo Corazza; Jorge Sormani y Adolfo Horacio Marquez como Junta Escrutadora de la elección.

De inmediato la Asamblea aprobó por unanimidad la Memoria y el Balance del ejercicio cerrado el 30 de setiembre de 1982.

Cuando se inició el tratamiento de las reformas propuestas al Estatuto por la CD, se leyó la correspondiente a cada artículo en particular. Tras escucharse en algunos casos las opiniones de socios que así lo desearon, la propuesta de CD fue apoyada por unanimidad en la mayoría de los casos, y en otros por simple mayoría. Por propuesta del consocio Sr. Clover, se aprobó por unanimidad reconocer, a aquellas socias adherentes que deseen pasar a la categoría de socias activas, su antigüedad en aquel carácter, aclaración ésta que no estaba prevista por la propuesta de la CD al través del estudio de la Comisión Especial de Reforma del Estatuto.

Terminado este tema de las Reformas, la Presidencia solicitó de la Asamblea un voto de aplauso por la fecunda labor desarrollada en la Comisión Especial por el ex-Presidente del Club, y actual Presidente del Jurado de Honor Señor Juan Carlos Duarte.

Luego se abordó el tratamiento de la cuota de ingreso al Club para 1983, donde, tras prolongado debate se aprobó por gran mayoría la propuesta del Sr. Di Rossi, de 3.000.000\$, a partir del 1 de enero de 1983, moción ésta que al ser efectuada la consulta a la CD por un assembleísta, había contado con la opinión favorable de la misma.

Al tratarse la cuota social se solicitó a la Presidencia que se informara cual era la opinión de la CD al respecto, explicando la misma que se sugería no proceder al aumento de la cuota social, teniendo en cuenta los grandes problemas que tiene hoy el país a todo nivel, los que se reflejan en la economía de todos por igual, amnitiendo por supuesto lo dispuesto por los Estatutos referente a la indexación, ahora cada dos meses de acuerdo a la nueva disposición estatutaria. Si bien hubo dos mociones solicitando aumento de la cuota social, privó por mayoría el concepto expresado por la CD a través de información dada a la Asamblea por el Presidente y el Tesorero Contador Héctor Borzone.

Cuando se inició el tratamiento de la solicitud por parte de la CD de una cuota extraordinaria durante 1983 con el objeto de poder finalizar las obras de Chascomús y realizar nuevas en el Anexo Guazú, consistentes estas últimas en un posible camino de acceso directo en auto; la construcción de un nuevo muelle en la isla vecina (cruzando el Arroyo Negro); y el levantamiento del nivel en los terrenos vecinos al edificio para permitir su utilización permanente por la familia del socio, la Presidencia fundamentó las razones y la oportunidad del pedido. Al finalizar éste, el socio Sr. Dr. Roberto Schena mocionó que dado el carácter del pedido éste fuera aprobado por aclamación, lo cual sucedió de inmediato, con los socios puestos de pie y aplaudiendo, de algún modo, no a nadie en particular, sino al momento trascendente en que la Asamblea, en una actitud que de por sí la califica, daba al Club la posibilidad de dar pasos fundamentales en el camino de su grandeza.

Se pasó a un cuarto intermedio para proceder a realizar el escrutinio

Finalizado el mismo se leyó el resultado que fue el siguiente:

LISTA INSTITUCIONAL  
En Blanco  
Impugnados

III Votos  
I "  
I "

Por tanto, la Comisión Directiva quedó integrada así:

Presidente:	Sr. Joaquín Rocca Rivarola
Vicepresidente:	Sr. Federico Riganti Muñoz
Secretario:	Sr. Arturo Mazzullo
Prosecretario:	Sr. Alberto Nieri
Tesorero:	Sr. Contador Héctor Borzone
Protesorero:	Sr. Contador Agustín Espejo
Secretario de Actas:	Sr. Miguel De Palo
Vocales Titulares:	Sr. Evaristo Constenla
(por dos años)	Sr. Joaquín Otero
	Dr. Jorge Somaschini
Vocales Titulares:	Sr. Vito Caradonna
(por un año)	Sr. Jorge Mamone
	Sr. Mario Raponi
	Sr. Mario Dall'Orso
	Sr. Carlos Araneo
	Sr. Luis Spandonari
	Sr. Francisco Valzorio
	Sr. Arturo Viudez
Vocales suplentes:	Sr. Ricardo Rocca
	Sr. Héctor Contento
	Sr. Eduardo Borzone
	Sr. Pierino Mezzina
	Sr. Ricardo A. Maestri
Comisión Revisora de Cuentas:	Sr. Ricardo Carca
	Sr. Manuel Vázquez
	Sr. Raúl Cerisola
Jurado de Honor:	
Presidente:	Sr. Juan Carlos Duarte
Vicepresidente:	Sr. Roberto Tisi
Secretario:	Sr. Ingeniero Edmundo Bozzi
Vocales:	Sr. Antonio Corés - Sr. Luis Piccinini
	Sr. Gabriel Boidi - Sr. Ramón Amaya
	Sr. Marcelo Ghisalberti - Sr. Dr. Carlos Cornejo
	Sr. Dr. Higinio Santángelo
	Sr. José De la Torre - Sr. Luis Boitano

Con ello se dio término a la Asamblea General Ordinaria de 1982.

### UN EXITO QUE PROPONE OTROS

El 18 de noviembre el Club realizó por vez primera su Fiesta de la Cerveza. Dicho así, friamente, esto podría pasar por una fiesta más.

Sin embargo esto ha tenido una gran significación. Concurrieron, y rieron a mandíbula batiente, 385 personas.

Se sirvieron muy ricos y sofisticados fiambres alemanes (obtenidos gracias al consejo, sugerencia y conocimiento del tema del consocio y amigo Ivet (Bicho) Ramos. Con ensaladas preparadas al mejor estilo bávaro. Con 750 litros (sí, leyó bien, 750 litros de rubia y helada cerveza) maravillosamente tirada por expertos canilleros que manejaban las típicas choperas enviadas por Bieckert. Con unas salchichas de antología acompañadas de dos variedades de chucrut. Con estupendos postres donados por un conjunto de socias que se lucieron de lo lindo. Con una orquesta - OSTENDE - que con una gran capacidad de animación, y una muy buena regulada combinación de música germana y "detodounpoco" hizo bailar y divertir a la gente, mientras en su descanso un discjockey (el mismo del gran éxito en Carnaval) animaba la cosa.

El salón de actos y el comedor, llenos de gente. Los mozos vestidos a la usanza alemana con delantales provistos también por las manos de un grupo de socias siempre bien dispuestas. Varias promotoras de Bieckert repartían constantemente por las mesas jarras llenas de cerveza, que se servían en unos vasos regalados a cada socio cuando entraba a la Fiesta, y un montón de cosas más.

Gente? Como siempre en el Club había de todas las edades, pero digamos, con especial alegría, que había muchas caras nuevas, de socios nuevos, de invitados (varios de los cuales pidieron solicitudes de socio) en síntesis, mucha alegría sana, de la linda, de ésa que el Club necesita y necesitará siempre para mirar con optimismo el futuro.

Por éso decimos que este éxito - del cual son responsables todos los concurrentes a la Fiesta - propone otros.

Y en 1983, bajo la advocación de los fundadores, de esos ochenta años que ya nos están haciendo ocupar y vibrar, el Club se prepara para nuevos éxitos en materia fiestas.

Se harán las de las distintas colectividades, esas que de una manera u otra han contribuido y contribuyen a la grandeza de la Patria, con las generosas corrientes de sangre que provenientes de todos los lugares del mundo llegaron a Argentina para trabajar por ella.

Así recorreremos España; Italia; Brasil; los países árabes; haremos una que sintetize la alegría de América Latina; reiteraremos nuestro encuentro con Alemania al través de su cerveza y sus costumbres. Cada una tendrá las características de su lugar de origen, sus músicas, sus comidas típicas, sus bebidas y sus bailes.

Haremos, de alguna manera, un homenaje a los ancestros de esta mezcla bendita de sangres que es la Argentina.

### CAMPEONATO RELAMPAGO DE TRUCO

Con mucho entusiasmo (insólitamente a las 8 de la mañana la sala de juego rebozaba de gente y temblaba de voces) 16 parejas participaron en este Campeonato.

Mucha risa; algunas caras serias ante según ellos imprevistas e injustas derrotas (varios favoritos quedaron "despatarrados" en la primera serie!); muchas bromas porque la pareja de don Juan Duarte y Jorge Tosar derrotó en forma incuestionable a la que integraban Rocca Rivarola y Pontura Raffo; la frustración de Manolo Vasquez que decía iba invicto en estos torneos del Club (ganó el del 75º Aniversario) y acá se "comió" una paliza; las caras de Zinna al hijo (jugaron en pareja); una señora que llegó a las semifinales (había amenazas directivas que si les ganaba a todos "los hombres sabios" sería cerrada la sala de juego. . .) bueno. . . todo como tiene que ser. Muy lindo!

Ya sobre el mediodía la pareja Valzorio-Márquez logró una victoria espectacular sobre el binomio Bonacina-Alberti. Estando en doce "malas", del macho "bueno", y con una falta envidio pardas en 32, ganó de mano Francisco Valzorio.

Insidiosos comentarios se registraban hasta bien entrada la noche, pues la pareja ganadora no forma parte del llamado "elenco estable", y hasta ahora no se anuncian desafíos en busca de revancha.

A los organizadores con Mario Raponi a la cabeza: QUE SE REPITA!!!

## OTRA PRUEBA DEL TORNEO ELISEO FERNANDEZ 1982

El mismo día de la Asamblea, razón por la cual no pudieron concurrir nuestros directivos al Club de Caza y Pesca Belgrano, se realizó allí la tercera prueba de la Copa que lleva el nombre del Gallego. Era la de Pesca Variada Embarcada, donde se impuso San Isidro; 2º La Plata; 3º Belgrano y 4º CLUB DE PESCADORES (Edmundo Gaurisso; Jorge Bailo; Jorge Araneo y Oscar Pissani).

La disputa de esta edición de la Copa finalizará en el Pejerrey Club de Quilmes, y hasta la fecha puntean (puntaje CAPYL) Belgrano y San Isidro, con 22 puntos y medio. Allí en el amigo Pejerrey Club de Quilmes se definirá quien llevará en sus vitrinas, por un año, la Copa Eliseo Fernandez.

Es justo resaltar la organización excelente de los amigos del Club Belgrano, una gran institución ribereña que cada día progresa más, con su Presidente D. José Cippolla a la cabeza.

Muy bien por ellos, y el año que viene nos cuidaremos muy bien que su fecha no concuerde con nada!

### LAS COSAS QUE HAY QUE ESCUCHAR

por el Gato de la Torre

Como todos ustedes saben tengo un montón de años. Vi nacer esta casa. . . este muelle. Lo vi trabajar al Dr. Nario, a Quartino, a Sessarego, a Durand, a todos aquellos que no pedían aire nunca. Siempre le daban para adelante.

No se si voy por mi cuarta o quinta vida (si señor, es verdad que los gatos tenemos siete vidas!) pues en la vieja paz de mi Torre el tiempo pasa tan plácidamente que he perdido la cuenta de los años. . . bueno. . . paz, desde que se fue de arriba de todo la Agencia Reuter, que alquilaba la Torre. Si me acuerdo el día en que terminó la Segunda Guerra Mundial, y el tipo que operaba la radio, como no se podría comunicar desde arriba, cuando recibió la noticia se largó escaleras abajo para hablar por teléfono a la agencia, y en la bajada tuve que hacerme a un costado si no se mata. Pruebas al canto de mi vejez: en el pasillo del Club estaban Lópina, Mattos y alguno más que fueron los primeros argentinos en recibir la noticia. . .

Tengo mis años, no le parece?

Ahora bien. Los años no me impiden ejercer mi gatuno derecho a la buena memoria.

Por éso, cuando desciendo de la Torre para pasear un poco, no me olvido de nada, vuelvo a mi rincón y escribo todo lo que oí. Tal vez algún día me den por ello algún premio comestible. . .

Hace unos domingos bajé como a las tres de la tarde, pues la noche anterior los locos estos hicieron una "Fiesta de la Cerveza" que no me dejó dormir hasta casi la madrugada de tanto barullo que hicieron. Fue por ésto que prolongué mi sueño hasta las tres de la tarde.

Qué barbaridad de barriles vacíos de cerveza!

Y cuánta comida sobró! (Pude abstraer elegantemente unas quince deliciosas salchichas. El chucrut no lo como, por lo que logré una buena ensalada de papas).

Y al pasearme por el bar escuché:

"Estuvo bárbaro, no sabés lo que te perdiste!"

"Hacía tiempo que no me divertía tanto!"

"Bah. . . hacen ésto porque están cerca de las elecciones!"

"Fiestas eran las de antes. . . meta pasodoble!"

"Qué manera de comer y de tomar cerveza. . . riquísima. . . muy bien tirada y todo tan bien atendido!"

"Cállate. . . a qué no les sale otra igual?"

"La orquesta era fenomenal!"

"Nada que ver con los discos de antes. . . el disc jockey no sabe nada!"

Me harté de escuchar a esos tipos. Además, si siguen así, con estas Fiestas con tanta gente y tanto ruido, en lugar de El Gato de la Torre me transformaré en el Gato del Mareógrafo, donde ahora tienen teléfono, reparo y baño, y los muchachos me pueden dejar la carnada que les sobre (usan salame, queso, mortadela, corazón de vaca, si si siguen así por ahí usan langostinos!). Voy a estar más tranquilo!

Pensé en ir a tomar sol a la galería norte.

Casi me muero del asombro. Señoras y señoritas tomando sol en unas reposeras de todos los colores del espectro! Pero si no entiendo nada!

Salí como gato por tirante, me escondí detrás de un ropero y esperé. Dos socios que venían del baño se detuvieron a charlar casi pisándome la cola.

"Mirá ché, es una barbaridad, en este Club jamás se vio un espectáculo así!"

"Ufa Viejo —le contestó el otro— vos donde veraneás, en Mar del Plata o en una oficina con saco y corbata?"

"Es muy distinto. . . hace 25 años que veraneo en Mar del Plata, así que no me digas nada"

"Y entonces de que te quejás? o allá la gente toma sol con sobretodo?"

"Te digo que es muy distinto!"

"Por qué es distinto?"

"Y. . . porque es distinto y basta!"

"Mirá. Escuchame bien que te va a venir mejor. Esto que han hecho implantando el solarium es lógico. Está de acuerdo con una época que ya todo el mundo entiende como tal. Esá de acuerdo con tu nieta, que estoy seguro se pasa el día entero tomando sol, o con tu hija que se pasó su juventud tomándolo y muy probablemente dejó de venir al Club porque acá no tenía posibilidad de hacerlo. Y que pasó? que ella no vino más sino de vez en cuando a comer y así se perdió la continuidad familiar. . . sí, viejo, esto trae gente, nueva y macanuda, ella viene con su marido y no lo mira más enojada porque se va al Club. . . viene con su marido y no lo mira más enojada porque se va al Club. . . viene con él y toma sol. . . convencete de una vez. El cuello palomita y el rancho eran lindos. . . pero no te parece que se pasaron de moda?"

Subí por la escalera corriendo, pasé por una ventana abierta del bar y me senté a tomar fresco. Al rato, tres socios más se sentaron en la mesa del esquinero, y no pudiendo con mi genio, paré la oreja.

"Qué cuota extraordinaria ni cuota extraordinaria. . . yo al Guazú no lo conozco, no pienso ir. . . te comen los mosquitos! y Chascomús ya no tiene más pejerrey, no conozco el Anexó y tampoco me interesa. Porqué me van a obligar a pagar lo que no me interesa?"

que es socio tiene que etender ésto, pues es la base filosófica del Club. La política de anexos engrandece y amplía, no podés ser tan egoísta y querer que sólo se hagan las cosas que vos utilizás! Además... si todos los socios, los 2.000, vienen acá, y van al comedor, y juegan al truco, y pescan, me querés decir como hacemos? No entendés que acá hay 2.000 voluntades que juntas pueden tener todo ésto, aunque no lo aprovechen todos los días?

"Mirá, además de no interesarme, son unos palos más por mes, para qué? Insisto, que si yo hubiera venido a la Asamblea voto en contra!"

"En ese caso la culpa la tenés vos mismo por no venir, te lo dijeron en el Boletín, te mandaron la Memoria y Balance, te lo pusieron en los pizarrones y en el dataloid, y todavía protestás? Vamos viejito, es hora de que seas un poco más lógico y te dés cuenta que la cuota ésta vale lo mismo que una botella de whisky pasable (nacional, por supuesto! a ocho botellas de vino más o menos; o a un almuerzo para tres acá mismo; o una carga de nafta en tu auto mediano; o que se yo. . . decime. . . con la mano en el corazón. . . terminar Chascomús y perfeccionar Guazú. . . no vale para vos todo éso? aunque no vayas nunca! y a lo mejor. . . si después vas y te gusta. . . qué decís?"

Yo, Gato tranquilo y resignado a los cambios (he visto tantos) no puedo dejar de pensar en mi Torre. No se les ocurrirá instalar allí un Museo o algo parecido? Sería el colmo!!!

Aunque tal vez, pensándolo bien, tal vez, cuando me muera, Fito Kaeser me embalsama y me ponen en el Museo. . . mi egolatría me puede llevar a la perdición.

Chau. Hasta el próximo Boletín de febrero, y FELIZ AÑO NUEVO!!!

### FEMEPYL EN EL CLUB DE PESCADORES

El día 10 la Federación Metropolitana de Pesca y Lanzamiento realizó en nuestro Salón de Actos su Cena Anual.

Se entregaron los premios correspondientes al año que termina, logrando la obtención del Campeonato Anual la Peña Piscatoria de Avellaneda, y el Subcampeonato, como ya es sabido, el CLUB DE PESCADORES.

En un ambiente de alegría y camaradería FEMEPYL despidió, así, su año.

## CRECE LA CONCURRENCIA AL SOLARIUM

Con la llegada del buen tiempo aumenta día a día la concurrencia de damas y señoritas al Solarium. La medida ha tenido la lógica aceptación, y al dotar al Club de una nueva actividad —especialmente preferida por la mujer— le ha dado más vida.

Se ha realizado la división del hemimuelle correspondiente, de manera tal de no molestar ni interrumpir el paso de los pescadores hacia el muelle, mediante la instalación de una sogá divisoria. Hay servicio de bar en el mismo. La terraza norte es sin duda el lugar de mayor concentración de adeptos al sol.

## ASADO Y CONCURSO DE BOGA EN EL GUAZU

En una fecha de enero aún no determinada al entrar en prensa este Boletín, tendrá lugar en el Guazú el Primer Concurso de Bogas "Guazú", con asado posterior. Allí, sin ranking, los brillantes especialistas de boga que tenemos en el Club, tendrán oportunidad de demostrar quien es mejor. El pique hasta ahora es excelente, especialmente encarnando con corazón de vaca, y los resultados de la ceba que estamos realizando promete "estacionar" la boga en el lugar.

Quien desee anotarse tendrá que venir al Club —o llamar preguntando por Constenla, Mazzullo, Caradonna o Rocca— para poder saber fecha y hora de salida para esta prueba piscatoria-gastronómica. Se coordinará la forma de viajar, ya que los precios del peaje, más los de la nafta (ya cuenta más que un litro de vino!) resulta, por razones obvias, ideal repartirlos.

## A TARARIREAR SE HA DICHO!

El descenso de las aguas de Chascomús ya permite llegar al Anexo.

Y según hemos sabido el pique, en las inmediaciones, de tararira es excepcional. Mediante la especialidad spinning, tan realmente deportiva, la cosa es muy divertida.

La especialidad —que con acierto el desaparecido Roberto Zapico Antuña la denominara, "Spinning, Pesca Calificada"— es ideal, junto a la Mosca (Fly Casting) para la pesca de la voraz tararira.

Al atardecer (ideal para sestear después de un buen asado) es cuando el pique es más frecuente y firme.

Para los mosqueros, se recomienda proveerse de "popper's", o las llamadas "lauchas", de gran efectividad por ser los más ruidosos en la superficie, que es justamente lo que más atrae a la rápida tararira.

Bueno. . . nos vamos a pescar. La carne es bueno comprarla en Chascomús. Más barata y más sabrosa (menos frigorífico) y unos chorizos y morcillas de novela.

## X HORAS DE PESCA VARIADA (Caña de 3.50. . . y qué calor!)

El 28 de noviembre, con 34º a la sombra y regular pique, se disputaron en el Club las clásicas X Horas. Ganador, una vez más, Jorge (Mono) Araneo con 151 puntos. (los mató!!!) 2º Martín Kambourian con 107; 3º Jorge Restifo; 4º Francisco Chino Cinque con 104 y 5º Osvaldo Kaeser, con 104 también, pero quedando quinto por número de piezas. Salieron rayas, armados, bogas, resbalosas, de todo un poco, pero una enorme cantidad de piezas que no daban la medida. Si hubiera sido de una mano. . .

Antes de dar los resultados de damas y cadetes. MUCHACHOS: EN EL CLUB DE PESCADORES ESTA TERMINANTEMENTE PROHIBIDO TIRAR "DE GUADAÑA". ESTA CLARO? SUFICIENTEMENTE ANUNCIADO?. No queremos, desde hace años, tener un accidente terrible. Sin discutir. . . ESTA PROHIBIDO.

En damas ganó Roxana de Amaya con 70 puntos y segunda Cristina Carcacci mientras que en cadetes fue ganador Pablo Pesce, y segunda Alejandra Carcacci.

## SUBCOMISIONES PARA 1983

En la Reunión Extraordinaria efectuada por la CD el día 29 de noviembre quedaron designadas algunas subcomisiones, y en todos los casos, se conocieron los nombres de sus respectivos Presidentes. Son ellos:

**HACIENDA:** Presidente: Héctor Borzone - Vicepresidente: Agustín Espejo y Vocales: Carlos Araneo; Mario Raponi y Francisco Valzorio.  
**NIÑO PESCADOR:** Presidente: Evaristo Constenla; Vicepresidente: Federico García López y Vocales: Miguel De Palo; Gino Carcacci; Emiliano Di Rossi; Néstor Zaffaroni; Juan Carlos Mariani; Roxana de Amaya; Ana T. de García; Azucena de Méndez; Cristina Carcacci y Enrique Mabromata. **ANEXO CHASCOMUS:** Presidente: Federico Riganti Muñoz; Vicepresidente Manuel Vázquez; Vocales: Jorge Mamone; Raúl Cerisola; Ricardo Maestri y como Asesor de Obras Pacífico Gioia. **INTERPRETACION DE ESTATUTOS Y REGLAMIENTOS:** Presidente: Joaquín Otero; Vocales: Dr. Jorge Somaschini; Adolfo H. Marquez; Teófilo R. Desrets; Ricardo A. Maestri; y Guillermo Marti. **PRENSA:** Presidente: Joaquín Rocca Rivarola; Vicepresidente: Manuel Vázquez y Vocales: Osvaldo Scolatti y Juan Carlos Crispino. **ANEXO GUAZU:** Presidente: Evaristo Constenla, Vicepresidente: Horacio Carcacci y Vocales: Eduardo Díaz; Vito Caradonna; Alberto Nieri; Arturo Viudez; Ivett Ramos; Sergio Maurizzio; Juan Carlos Crispino, Jorge Díaz Walker; Rafael Boriano; Carlos Germás Villareal; y Angel F. Colombo. **FIESTAS:** Presidente Augusto Mario Dall'Orso; Vicepresidente: Juan Carlos Crispino; Vocales: Manuel Vázquez; Sergio Maurizzio; Emiliano Di Rossi; Héctor Catalano; Jorge Díaz Walker; Juan Carlos Alonso; Ricardo Rocca; Carmen C. de Rocca Rivarola; Beatriz Di Rossi; Angela Sormani e Ivett Ramos. **EDIFICIO Y PATRIMONIO:** Presidente: Arturo S. Mazzullo; Vicepresidente: Osvaldo Gari Costa; Alberto Nieri; Jorge Tossar; Vito Caradonna y Ricardo Ragazzi. **RECEPCION Y PODERES:** Presidente: Federico Riganti Muñoz; Vicepresidente: Mario Raponi; y Vocales: Evaristo Constenla; Mario Dall'Orso; Manuel Vázquez y Jorge Mamone. Asimismo fueron designados Presidentes de las siguientes subcomisiones los consocios: **PESCA:** Joaquín Rocca Rivarola con Jorge Sormani como Vicepresidente Ejecutivo; **BUFFET:** Mario Raponi con Mario Dall'Orso; como Vicepresidente; **LEGALES:** Dr. Jorge Somaschini; **MUELLE:** Vito Caradonna; **NAUTICA:** Luis Spandonari; **EXCURSIONES:** Pierino Mezzina; **SOLARIUM Y ESTACIONAMIENTOS:** Ricardo Rocca; **RRPP:** Héctor Contento; **DAMAS:** Carlos Araneo y **BIBLIOTECA:** Sr. Jorge Mamone.

## NIÑO PESCADOR: ULTIMA PRUEBA CON PUNTAJE 1982

Una vez más el Club llenó sus ambientes de la alegría infantil que el Club del Niño Pescador implica con su sola presencia. Con mediana pesca se disputó esta prueba, con estos resultados:

Categoría de 6 a 7 años	1º Fernando A. Gimenez con	28 puntos.
	2º Pabio Sohmuher con	24 puntos.
	3º Matías Nochetto con	4 puntos.
Categoría de 8 a 9 años	1º Martín Vanni con	38 puntos.
	2º Jorge Somaschini con	34 puntos.
	3º Sebastián Sulimovich con	32 puntos.
Categoría 10 a 11 años	1º María Susana Araneo con	68 puntos
	2º Juan E. Mambromata con	48 puntos.
	3º Carlos Nochetto con	28 puntos.
Categoría 12 a a 13 años	1º Fernando Vanni con	60 puntos
	2º Alejandro Zaffaroni con	56 puntos.
	3º Fernando Carcacci con	44 puntos.

Muy bien chicos! y a seguir pescando que el Club quiere que ustedes lo representen siempre!

## EL PORQUE Y EL COMO DE LA CUOTA EXTRAORDINARIA 1983

Tal como hemos referido en este mismo Boletín, en ASAMBLEA PARA RECORDAR, los socios de la institución aprobaron por aclamación esta cuota especial.

Toca aquí, para aquellos que no han entendido en su total y justa dimensión todo lo hasta aquí explicado, hacer una breve reseña sobre los motivos que impulsaron a la Asamblea a expedirse de tal modo, y a la forma en que dicha cuota puede ser abonada por los socios.

Primero, el porqué.

El Club, el año pasado, se vió necesitado a pedir una Cuota Extraordinaria por el tan sonado tema "Juicio Calero contra Club de Pescadores". El Juicio meses más tarde, como es sabido, se ganó. Con lo cobrado hasta la fecha se procedió a saldar las deudas por la obra de Chascomús; a realizar una etapa más de dicha obra (todo explicado claramente en la Memoria y Balance enviada a los socios y aprobada por unanimidad y sin objeción alguna por la Asamblea del 21 de noviembre próximo pasado); se compraron azulejos y termotanques para los pasos futuros; se compró madera para la prolongación del llamado Muelle Grande del Paraná Guazú; hay ya una reserva de dinero para la mano de obra del mismo; y el resto lo adeudan aún socios atrasados con tesorería, que de a poco van regularizando su situación por lo que no deben ser considerados como posibles morosos definitivos.

Resta pues terminar la Obra de Chascomús en cuanto hace a la Obra del Hôtel y puesta en funcionamiento del mismo; y por la otra, la concreción de obras fundamentales en el Anexo Guazú, que permitan que aquella maravilla que el Club allá posee, pueda ser aprovechada en plenitud, cada vez más por los socios y sus familias.

En efecto, más muelle (en la otra isla); construcción del camino de acceso; relleno de los terrenos adyacentes al edificio para permitir la utilización plena de los mismos con juegos para niños, parrillas, otros elementos de distracción (cancha de bochas?) y posibilidad de solarium. Es decir, se ansía en darle toda la vida posible al Anexo, DURANTE TODO EL AÑO. Es un lugar privilegiado, dotado de todas las condiciones para esa cuestión, tan importante en el mundo de hoy: la vida al aire libre, lejos de las agresiones urbanas, con ambientes limpios y en plena naturaleza.

Es un pesquero formidable. Necesita todo lo planeado y allí, estará la gran alternativa del mañana. Ese mañana que hay que mirarlo con la misma generosidad con que lo visualizaron los que hicieron en el ayer, este gran Club argentino.

Y a propósito recordemos algo dicho en la Asamblea. Este Club lo hicieron —de su propio peculio— 450 socios EN PLENA CRISIS DEL 30, y con un esfuerzo que de sólo recordarlo se siente el asombro más profundo. Las circunstancias actuales que vive la Patria tal vez no sean tan graves como aquella gran crisis mundial, y si aún así lo fueran, el esfuerzo que se pide, el que sancionó vigorosamente la Asamblea, es mucho menor en dimensión y volumen que aquél.

Este es el 20% de la cuota social por un año. Aquél fue el 50% en adelante y para siempre!

Ahora vayamos al cómo.

Puede ser pagada esta cuota extraordinaria por adelantado durante los meses de enero y febrero, tomando en cuenta como base la cuota social que esté vigente luego de practicada la correspondiente indexación para el bimestre primero del año, y en los meses siguientes tomando como base de cálculo la cuota social vigente al momento del pago.

Asimismo, puede ser pagada con el pago de cada cuota mensual, pero es importante recordar que PARA PAGAR LA CUOTA SOCIAL ES IMPRESCINDIBLE PAGAR LA EXTRAORDINARIA CORRELATIVA Y VICEVERSA.

Es decir, que para dar un ejemplo práctico, si la cuota social de enero fuera de 200.000\$ (practicadas las indexaciones que marca el Estatuto) la extraordinaria de dicho mes es de 40.000\$, y si se paga en Enero la totalidad de la Extraordinaria hay que pagar 480.000\$ en concepto de la misma.

Ahora bien.

La celeridad con que el Club cobre esta Cuota Extraordinaria será el elemento que permita que las obras sean terminadas con la misma rapidez y seguridad.

En primer lugar, no se pueden comenzar las obras pronto, si la cobranza es lenta. La plata se desvaloriza más rápido que los índices. . . o nó? Los intereses de la plata invertida son negativos. . . o nó?

De usted, socio y amigo, depende. Puede colaborar y hacerlo rápido?

Ayuda. . . y se ayuda, porque como socio contribuye a aumentar las posibilidades de los demás socios y las suyas propias.

ESTA ES UNA OBRA DE TODOS LOS SOCIOS DEL CLUB. NO ES DE NADIE EN PARTICULAR. NO BUSCA NI BRONCES NI ESTATUAS. SE TRATA SI DE HACERLE, TODOS JUNTOS, UN GRAN BIEN AL CLUB DE PESCADORES, EL DE SIEMPRE. VAMOS, YA Y AHORA!!!

## ULTIMO CAPITULO DE UN JUICIO CONTRA EL CLUB

Tal como explicamos muy claramente en el último Boletín, el Club efectuó en su momento, y ante la demanda contra él hecha por el ex-apoderado Dr. Horacio Barberis por pago de honorarios, el depósito del importe de 15.000.000\$ que fueron retirados luego por dicho profesional.

Como era lógico, y en defensa de los intereses del Club, nuestros actuales Apoderados Dres. Somaschini y Marquez, demandaron el pago de los mismos por el Sr. Calero, tomando para ello todos los recaudos legales correspondientes.

Prácticamente de inmediato se produjo el pago por parte del Sr. Calero con lo cual queda absolutamente evidenciado que el Sr. Calero estaba en condiciones de hacer ese pago, y así lo hizo.

Deseamos no hablar más de este desgraciado episodio, aunque el socio, obviamente, ya ha hecho su propio juicio, y lo ha expresado en alta voz en cada mesa, en cada lugar, en cada descanso del muelle.

## ALGUNA VEZ HAY QUE DECIRLO EXPRESAMENTE

Cada vez que el Club tiene una fiesta, una reunión del Niño Pescador, cualquier evento social donde sea necesario tener chocolates, todo tipo de exquisitas golosinas, aparece la donación espontánea, generosa, inmediata de nuestro consocio Ricardo Arrufat.

Siempre se le dice gracias. Se pronuncia su nombre y su "dulce" presencia en nuestras fiestas. Pero esta vez —ahora con motivo de fin de año— al aparecer de nuevo su generosidad, entendemos que es necesario que todos los socios lo sepan, incluso los que no vienen seguido al Club o a sus fiestas. Amigo Ricardo Arrufat: otra vez, muchísimas gracias!!!

## EL HOMENAJE A LA ASAMBLEA DE 1932

Tal como estaba previsto se realizó el día sábado 27 de noviembre el homenaje a la Primera Asamblea realizada por el Club en casa propia, al cumplirse ese día, en este lugar y a esa misma hora, cincuenta años de tan magno acontecimiento, cuando el Club, con el Dr. Francisco Nario a la cabeza y sus 332 socios presentes, daban el primer paso institucional en este edificio fruto de sus desvelos y sus esfuerzos.

A las 11 horas se inició la Misa de Campaña con crecido número de asistentes, entre los que se encontraban uno de los socios presentes en aquella Asamblea, don Elso Zanone, y varios descendientes de aquellos.

Al finalizar la Misa, el Dr. Mario Martelli fué invitado, como hijo de uno de aquellos asambleístas, a descender el velo que cubría la placa recordatoria que dice "Homenaje a los socios del Club de Pescadores, que hace cincuenta años participaron de la Primera Asamblea en este Edificio, por ellos, hecho posible. 1932 - 27 de noviembre - 1982", la que de inmediato fué bendecida por el sacerdote oficiante de la Misa.

Se sirvió luego en el salón comedor un almuerzo criollo, ocupando la cabecera de la mesa el Sr. Zanone —a quien le fué entregada una medalla recordatoria que agradeció con emocionadas palabras— el Sr. Juan Carlos Duarte y las actuales autoridades del Club.

Previamente hizo uso de la palabra el Sr. Joaquín Rocca Rivarola, agradeciendo a los presentes su concurrencia a este acto, y haciendo una breve reseña de la significación de aquella Asamblea de 1932.